



La huelga estudiantil obliga a la Junta a fijar hoy servicios mínimos en las facultades

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. Los estudiantes volverán a salir hoy a las calles para protestar contra el controvertido decreto ministerial que reduce los grados universitarios a tres años. La nueva general convocada para hoy está avalada por numerosas organizaciones sindicales y estudiantiles. Son los casos de CC OO, CSIF, UGT, el Sindicato de Trabajadores de la Enseñanza, Juventudes Libertarias, Asper, el Sindicato de Estudiantes, el Colectivo Estudiantil Alternativo, Marea Verde Estatal, Foro de la Cultura, Plataforma en Defensa de la Cultura, Consejo de la Juventud de España y Cumbre Social,

entre otros colectivos. A la huelga de hoy no solo están convocados los alumnos, como sucedió en los paros de los pasados 25 y 26 de febrero, sino también los profesores. Los convocantes quieren que la huelga general se extienda a las Enseñanzas Medias, dirigiéndose también contra la Lomce.

En esta ocasión solo habrá una manifestación unitaria de protesta, a diferencia de lo que ocurrió en febrero, que partirá a las 12:00 horas desde la Plaza Mayor. Además, la Junta ha establecido para hoy servicios mínimos entre los profesores y el personal no docente en los centros de la Universidad.